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La difícil situación que atraviesa 

Catalunya, con un clima de tensión 

entre administraciones insosteni-

ble, ha obligado a la decana de los 

abogados Maria Eugenia Gay a dar 

un paso al frente para tratar de me-

diar, junto a otras instituciones, en 

busca de una solución dialogada. Su 

recién nombramiento la sitúa en 

una posición de neutralidad venta-

josa para lograr su cometido. 

¿Cómo ha sido recibida su pro-

puesta de impulsar una comisión 

de diálogo? 

La respuesta ha sido masiva desde 

organizaciones e instituciones que 

conforman la sociedad civil. Lo me-

jor era identificar qué instituciones 

podían ser más representativas sin 

prejuicio de que la comisión inten-

tará ser integradora y no excluyente 

y así ha sido posible crear esta mis-

ma comisión. 

...que ya tiene nombre. 

Si, se llamará Comisión para el Diá-

logo, la Mediación y la Conciliación. 

¿Qué objetivo se marcan? 

Superar toda la conflictividad que 

se vive en estos momentos en Cata-

lunya. Los políticos han sido inca-

paces de llegar a una postura con-

sensuada que permita lograr armo-

nía y paz social. En estos momentos 

"Sin diálogo es imposible 
superar esta situación" 

M aria Eugenia Gay, decana del Col-legi d'Advocat s de Barcelona 

después de los lamentables, tristes y 

condenables hechos que se produ-

jeron el 1 de octubre con las agresio-

nes que sufrió la ciudadanía catala-

na, la relación entre el Govern y el 

Gobierno central ha quedado com-

pletamente quebrada. Rota. Hace 

meses que vemos que no hay diálo-

go, pero la situación ha traspasado a 

un plano de inoperancia absoluta. 

Sin diálogo es imposible superar es-

ta situación. 

Usted se presentó a las eleccio-

nes al colegio de abogados con 

una propuesta de diálogo, pero 

desde entonces la situación se ha 

agravado. 

Es ahora cuando hemos visto hasta 

dónde ha llegado la gravedad de la 

situación y, viendo la iniciativa de 

La Vanguardia, que insta a la socie-

dad civil a impulsar el diálogo de La decana, en la puerta de su despacho en el Col-legi d'Advocats 

manera ordenada y directa, somos 

conscientes de que el Col-legi d'Ad-

vocats, en cumplimiento de la fun-

ción pública de protección de los 

derechos ciudadanos, nos hemos 

visto en la obligación de impulsar la 

creación de esta comisión indepen-

diente. No hay ninguna posibilidad 

de que los políticos se sienten a ha-

blar de forma directa y tenemos que 

salir la sociedad civil a decir basta. 

Se debe llegar a un acuerdo. 

¿El acuerdo que esperan que 

salga de la comisión pedirá a las 

partes que hagan concesiones? 

Esperamos que tras la primera reu-

nión de la comisión (hoy) pueda ha-

ber un acuerdo de mediación re-

dactado que presentaremos a los 

partidos políticos para que se pue-

dan someter a dicho acuerdo. La 

mediación es voluntaria, en el pro-

ceso imperará la imparcialidad y la 

neutralidad. Somos instituciones 

que no tenemos conflictos de inte-

reses. Esperamos poder trazar 

unas líneas sobre un pacto que pue-

da poner fin a toda esta situación. 

¿El acuerdo deberá estar supe-

ditado al marco legal o debe ser 

estrictamente político? 

Estamos abiertos a cualquier posi-

bilidad siempre y cuando se respete 

la democracia y el Estado de 

derecho y sea consensuada con to-

da la ciudadanía." 

ALtX GARCIA 
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